

# Welcome-TU-Fest am 12.10.2006



**S**chon Tradition ist das Welcome-TU-Fest Anfang Oktober, heuer fand es zum ersten Mal in der Inffeldgasse 25D statt. Neben den Erstsemestri- gen der TU Graz hatten auch alle Grazer Erasmus-Studierenden freien Eintritt. Und das wurde zahlreich genutzt.

Wer hätte gedacht, dass sich so viele Erstsemestri- ge mit ihren Tutoriumsgrup- pen ihre TU-Fest-Premiere nicht entgehen lassen würden. Selbes gilt auch für die Erasmus-Studierenden, die ebenso zahl- reich mit ihren Buddies erschienen. Dank des schon gut etablierten Shuttle-Busses fand auch eine nicht unbeträchtliche An- zahl an Studierenden der Karl-Franzens- Universität ins Inffeld. Spätestens als der Bus um 22 Uhr zum wiederholten Male gesteckt voll vorfuhr, waren die Räume „gut“ gefüllt.

Durch den unablässigen Zustrom von BesucherInnen und die gleichzeitig aus- gelassene Stimmung im Inneren mussten wir vor Mitternacht sogar für kurze Zeit die Tore zu den heiligen Hallen des Wis- sens schließen. Doch schon nach wenigen Minuten konnten wir langsam wieder Partyhungrige einlassen.

Wie man sich fast denken kann, hat ein solcher Ansturm auch negative Seiten. Diese manifestierten sich darin, dass bereits vor Mitternacht die ersten Ge- tränkevorräte restlos aufgebraucht waren. Mit tatkräftiger Unterstützung der Shell- und BP-Tankstellen konnten wir diesen Missstand aber bereits nach kurzer Zeit beheben. Als wir gegen ein Uhr nachts feststellen mussten, dass 30 Fass Bier niemals reichen würden, erklärte sich unser Braumeister Alois Gratzer spontan

bereit, noch 10 Fass vom Grätzerbräu aus Hartberg braufrisch anzuliefern. Damit konnten wir auch noch die letzten Dursti- gen zufriedenstellen.

Wie auch beim vergangenen TU-Fest wurden alle Getränke in „G’scheit fei- ern“-Mehrwegbechern ausgedient. Außerdem achteten wir schon beim Ein- kauf auf Mehrweggebinde, wodurch sich unser Müllaufkommen gegenüber dem vergangenen TU-Fest nochmals reduzie- ren ließ. Am Ende blieben 400 Liter Müll übrig, die selbstverständlich korrekt ge- trennt waren.

Mit diesem TU-Fest konnten wir wieder einmal zeigen, dass nachhaltiges Wirt- schaften und der Umweltgedanke einer genialen Party nicht im Wege stehen! Bis zum nächsten Mal ...

Hartwig Brandl  
Referent für Interne Organisation  
hbrandl@htu.tugraz.at

Jörg Christandl  
Wirtschaftsreferat  
joergch@htu.tugraz.at

